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　●福江商工会議所ホームページ https://www.fukue-cci.org/　
　●福江商工会議所は、docomo無料wi-fiがご利用可能です。

皆様のご意見、ご要望がありましたらお寄せください。

−　福江商工会議所情報発信中　−

●令和６年度　福江商工会議所通常議員総会終了のお知らせ

●令和７年度　福江商工会議所青年部（福江YEG）会長所信

●小規模事業者持続化補助金

●福江商工会議所新規採用職員紹介

●FDAフジドリームエアラインズチャーター便企画（愛媛県松山市行き、兵庫県神戸市行き）

イベントのお知らせ

福江商店街夜市　令和７年８月２日（土）・３日（日）
福江みなとまつり　令和７年９月27日（土）・28日（日）

E-mail : fukuecci@fukue-cci.org
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令和６年度　福江商工会議所通常議員総会終了のお知らせ
１．日　時　　令和７年３月28日(金)　16時00分より
２．場　所　　観光ビルはたなか３階
３．出席者　　53名（本人出席24名、委任状出席27名、事務局２名）
４．報　告　　上記日程にて令和６年度福江商工会議所通常議員総会

を開催し、議員選任について出席者全員賛同のもと可決、令和７
年度事業計画（案）及び各種収支予算書（案）についても審議を行い、
出席者全員賛同のもと承認可決されました。
本総会が滞りなく終了しましたことをご報告させていただきます。
なお、新議員、事業計画等については下記の通りとなります。
１号議員　今村　秀信  《五島技建工業（株）》
３号議員　井手　俊二郎《（株）十八親和銀行福江支店》、竹下　雄治《九州商船（株）福江支店》

−基本方針−
　中小企業の現状は、改善・悪化を繰り返しながら緩やかな回復傾向にあるものの、力強さを欠い
ています。コロナ禍からの経済回復に伴い需要が高まる一方で、足元では、深刻な人手不足、コス
ト増、消費低迷などで伸び悩み、景況感の回復を押し下げる要因になっています。永年続いたデフ
レから脱却し、「成長」を実現するためには、地域経済の担い手である中小企業が、ＢＸ等による
自己変革による生産性向上と取引価格の適正化・価格転嫁によって、持続的な賃上げの原資を確保
できるかどうかにかかっています。商工業者のチャレンジと地域経済・産業の発展を支援するべく、
会員・商工業者の意見を活動につなげること、また行政との政策論議や経営支援力の向上を通じて、
事業者と共に考え活動していく必要があると考えております。
　このような認識のもと、当会議所は会員企業と五島の経済の発展のため、４つの活動方針と基本
戦略を掲げ、役員一丸となって事業を進めていく所存であります。

事業方針 　会員企業の経営を支援し、商工業を発展・存続させる

活動方針Ⅰ．環境変化に適応した事業の安定と継続、拡大への後押しを図る
～企業の持続的な発展と事業の再構築を目指す～

《活動の方向性》
●「経営改革」に挑む中小企業に対し、経営力強化を後押し支援する。
●中小企業の価値ある事業や技術が次世代へ継承されるよう後押しする。

《取り組み課題》
（１）事業の継続　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

①中小企業・小規模事業者が日常の経済活動を継続出来るよう国及び県の各種支援策を活用す
る。

②新たな取引先を構築し売上の減少を防ぐとともに製品・サービスの差別化による事業の継続
が図られるよう支援する。

（２）経営力強化
①中小企業等が原材料費、労務費、エネルギーなどのコスト高騰を適切に転嫁出来るよう省力

化投資補助金等を通じた業務効率化を図る。
②経営資本の適格な運用を図るため、財務分析等を行い、経営支援や経営革新(事業計画策定)、

経営力再構築補助金等を活用するとともに事業継続力強化(ＢＣＰ策定)の支援を行う。
（３）事業承継

①地域内の事業者にとって事業承継は喫緊の課題であり、知的財産をはじめとした無形資産の
活用と円滑な事業承継に向けた支援を行う。
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（４）人材確保
①ＵＩターンの対策や高校生の地元での就職を増加させるため、人材マッチングニーズを捉え

た合同企業説明会、企業訪問ツアーなど、地元の企業を紹介し、ふるさとで生活を促す取り
組みを行政と協力して事業を推進する。

②働き方改革等のセミナーを適時開催。中小企業の人材を支援するとともに五島市地域づくり
事業協同組合、五島日本語学校と連携して人材確保を支援する。

③公的機関等との連携によるキャリア人材等の採用支援
（５）人材育成

①実務研修講座、検定試験事業等を通じ即戦力となる人材育成を支援し、従業員のスキルアッ
プを支援、企業の成長を後押しする。

活動方針Ⅱ．時代に即応したステークホルダーの構築と付加価値の向上
～新たなビジネスモデルにおける企業の発展を目指す～

《活動の方向性》
●企業が持続的に経済成長するために、新たなビジネスモデルを開発するとともにビジネスモール

を活用した取引を支援する。
●地域特性を生かしたブランドの構築により、新しい商品やサービスを市場へ参入する事業所を後

押しする。
《取り組み課題》
（１）デジタル化・地域に合ったＢＸの促進

①中小企業・小規模事業者等の事業継続力と競争力を高めるため、業務改善・改革、生産性向
上につながるシステム化を支援。

②仕入先・販売先の顧客の商品購入データ情報を電子ストックし、新らしいビジネスモデルや
取引方法の策定などソフトの活用を支援する。

（２）新たな価値の創出・販路の拡大と環境問題への対応
①新商品・生産方法・販売先・消費者の開発に向けた取り組みやベンチャー・スタートアップ

企業とのマッチング機会創出などにより新たな価値・ビジネス創出支援を行う。
②新市場開拓を目指す中小企業に対し、従来の対面型商談会・展示会に加え、オンライン商談

会などの新たな販路拡大の機会を提供し、売上の回復や新たな取引先の開拓支援を行う。特
に「食関連」については、地域特性を活かした商品を推進し、販路拡大の支援を後押しする。

③再エネにより、生産する商品について企業の理念を構築し、新たな取引やビジネス創造への
取り組みを後押しする。

④物産展や展示会等において、再エネ商品の情報提供を行うとともにターゲットとなる「五島
版ＲＥ１００」宣言企業や下請企業・取引企業の取引機会の拡大を後押しする。

活動方針Ⅲ．観光交流開発と視察の受入及び地域内の需要拡大
～人の交流による消費の拡大と地域の活力を創出する～

《活動の方向性》
●特色のある地域資源を活用した交流客拡大により地域の活力を創出する。
●浮体式洋上風力発電施設の完成を目指し、関係機関や事業者、学校の環境教育にかかる視察等の

受入及び情報を発信し、人の交流を推進する。 
《取り組み課題》
（１）交流客拡大及び地域イベントによる活力を創出

①観光関連産業は地域経済を支える重要な産業であるため、観光客の増加に向けて、観光にお
ける中短期滞在型の商品メニューやビジネス交流、各イベントの集客を見据え地域資源の商
品開発の支援を行う。

②地域需要の拡大を目指し、地域商店街などを対象に各種イベントを後押しし、消費喚起や出
展要請による活力創出の支援を行う。
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活動方針Ⅳ．運営基盤の強化と組織の体制強化
～会員の要望を支援し満足度を高め組織体制を強化する～

《活動の方向性》
●各委員会等による事業の推進により求心力を高める。
●経営相談体制の強化。
●行政や経済団体等との連携強化。

《取り組み課題》
（１）情報の提供と経営計画サポート、各支援金への取り組み

①会議所ニュースによる各情報の提供と各種補助金・支援金及び商工関連法改正の周知及びセ
ミナーを開催。

②会員が求める情報を提供し、相談窓口による信頼と信用性を高め会員の拠り所となる。
③事務組合や税務相談所、各種委託組合の指導による経営改善普及事業の業務推進により新規

会員の獲得を行う。

令和７年度　福江商工会議所青年部（福江YEG）会長所信
令和７年度会長　辻　徹郎

（有限会社 双葉）
『一志貫徹～確固たる決意を未来へ～』

　YEGに入会して８年目になります。
　この８年間YEG活動に対して心から真剣に取り組んできました、とはとても
言えませんが、周囲の仲間の支えもあり、こうして会長となることとなりました。
　直近の2年間については、県内問わず色々な大会に参加し、少なくとも他単会
との交流が増えてきた実感はあります。しかし、未だに私が会長でいいのかとい
う葛藤は残っています。他に適任者がいるのではないか、１年間しっかりと務め
ることが出来るのか等、不安は尽きませんが、やるとなったからにはそんなことを表に出していて
は、会員の皆様にも示しがつきません。
　今年度のスローガンを「一志貫徹～確固たる決意を未来へ～」とさせて頂きました。やるからに
は全力で、きたる未来への足掛かりとなるように私自身出来る限りのことをやろうという決意を1
年間貫いていきたいと思っています。
　令和８年度には福江の地で平成22年度以来の開催となる県連大会も控えています。また、福江
YEGとして初となる県連会長輩出も予定しており、本年は来年度に向けた本格的な準備期間も兼
ねています。歴代の会長たちやOBの方をはじめ、福江YEG会員全員の意志をつなぎ、現会員全員
のベクトルをしっかりと合わせることも、本年会長をする私の重要な役割の一つと思っています。
　誰であれ仕事等責任ある行動以外に対して面倒だなと思うことが少なからずあると思います。ひ
ょっとすると現会員の中にも、YEG活動自体をそう感じる人も少なくないのではないかと思います。

しかし、せっかく入会した
YEGという場です。事業等
を通してもっと関わりを増や
していきましょう。いつのま
にか面倒くさいという気持ち
は消えて、楽しいと思えるよ
うになるはずです。
　とにかく楽しい一年となる
よう頑張りますので、よろし
くお願いいたします。
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　４月から入所しました、中村　竜太（なかむら 
りゅうた）と申します。
　地元の発展に貢献できる仕事に
携わることができ、とてもワクワ
クしています。
　趣味は釣りと筋トレです。
　まだ社会人になったばかりで至
らない点が多々あるかと思います
が、地域の皆様のお役に立てるよう頑張っていき
ますので、どうぞよろしくお願いいたします。

　こんにちは、令和７年４月１日より福江商
工会議所に勤務することにな
りました、丹野　結太（たん
の　ゆうた）と申します。
　趣味は音楽鑑賞とゲームで
す。好きな食べ物はカレーラ
イスです。
　五島市に貢献できるよう精
一杯がんばります。よろしくお願いいたしま
す。

【補助金対象経費】
　機械装置等費、広報費、ウェブサイト関連費、展示会等出展費、旅費、新商品開発費、借料、委
託・外注費

活用事例①
観光ぶどう園を有する喫茶店においてフリーズドライ製品を販売するため、洗練されたパッ
ケージ デザインやリーフレットを作成。高級スーパー等の新たな販路への商談に活用。 
活用事例②
精密板金加工・プレス金型等の製作所が、県道沿いに看板を設置。具体的な製品を載せたこ 
とで、新規取引先の獲得に向けて高度な技術や専門性を効果的にPR。

※本補助金は電子申請のみとなります。
電子申請については『GビズIDプライム』アカウントが必要となります。アカウント取得には期
間を要しますので、ご注意ください。

小規模事業者持続化補助金の受付が始まります！

福江商工会議所新規採用職員紹介
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